22/09/2013

Cyclo: la belle saison de Bruno Lallemand

Les membres du comité du cyclo-club chavelotais se sont réunis mercredi soir afin de préparer les événements majeurs de fin d'année et d'établir le calendrier de la saison 2014. En octobre aura lieu l'élection des nouveaux membres du comité. L'assemblée générale du club aura lieu le 23 novembre prochain.

Cette réunion a été aussi l'occasion de mettre à l'honneur un coureur du club, Bruno Lallemand, lequel a laissé son empreinte de façon magistrale sur les cyclosportives auxquelles il a participé.

Un brillant palmarès pour Bruno dont les qualités physiques ont pu s'exprimer dès le mois de mai à la Route Verte avec une 16° place obtenue malgré une crevaison. Le 8 juin, il se classait 17° sur 777 classés à la cyclosportive des 3 Ballons à Luxeuil. Il allait réaliser sa plus grande performance de la saison dans la mythique étape du Tour de France, Annecy-Semnoz, avec une superbe 43° place sur 10 624 coureurs classés.

Et le 1er septembre dernier, sa participation aux Ballons Vosgiens à Gérardmer se soldait par une belle cinquième place sur 1 166 classés.

Le club est fier de compter dans ses rangs un coureur de sa qualité et de sa valeur, ce que ne manquera pas de rappeler le président du club Gérard Pech.



Les membres du comité ont félicité Bruno Lallemand (en maillot) pour ses belles performances.